

菊水 中
便り

今一生懸命

3号 生徒会
スローガン
今一休となら
て菊中生ら
しく懸命に
努力する

発行 者 長 島 士
責任 校 中 恒

この週末、いよいよ中体連大会が始まる。

中体連夏季大会選手推戴式 校長挨拶骨子

【バドミントン部キャプテン 深草奈央さん】
団体戦、個人戦、男女とも、大会に出場した。緊張した中、先輩や先生、仲間、そして、自分自身。みんなが力を合わせて頑張った。結果は、個人戦で優勝、団体戦で準優勝。とても良い経験ができた。これからも、練習を怠らないうえ、日々の生活でも、勉強や部活でも、一生懸命に取り組んでいきたい。応援してくれている人たちに、感謝の気持ちを伝えたい。

【野球部キャプテン 福田悠介くん】
今年度は、練習試合も含めて、試合に出ることができた。チームとして、力を合わせて頑張った。結果は、準優勝。とても良い経験ができた。これからも、練習を怠らないうえ、日々の生活でも、勉強や部活でも、一生懸命に取り組んでいきたい。応援してくれている人たちに、感謝の気持ちを伝えたい。

【バドミントン部キャプテン 深草奈央さん】
団体戦、個人戦、男女とも、大会に出場した。緊張した中、先輩や先生、仲間、そして、自分自身。みんなが力を合わせて頑張った。結果は、個人戦で優勝、団体戦で準優勝。とても良い経験ができた。これからも、練習を怠らないうえ、日々の生活でも、勉強や部活でも、一生懸命に取り組んでいきたい。応援してくれている人たちに、感謝の気持ちを伝えたい。

火曜・水曜・木曜・金曜として大会が始まります。この四日間中体連大会について、幸せを見出す技能を考えて実行して下さい。まず今日のような雨の日の過ごし方では、冷静に考え行動すること。廊下を走ったりして、転び怪我をしないこと。今までやってきた練習に自信をもつこと。最後まで楽な気持ちで勝利できることは、きつとありません。ピンチのときに笑顔がだせる自分やチームになるようこの四日間で改めて心の調整をしてください。監督の先生方やチーム全体でのミーティングが大切です。今週は、中体連大会に全集中できるように小山先生に時間割をお願いして、五時間授業にしました。雨になっても部活動ができるように時間を確保しました。校長先生にできることは、このくらいです。あとは菊水中学生の自分自身の手で勝利を掴むことです。健闘を祈ります。



命の講話・黒田 章氏講演実施

六月十日に菊池市ご在住で車イスマラソンで活躍の黒田氏に講演していただきました。「命の大切さ」と題されあきらめない事の大切さを学びました。



七月行事予定

- 二日(土) 授業参観・学級懇談・PT Aビーチバレー大会
 - 四日(月) 生徒朝会
 - 五日(火) 三年租税教室
 - 六日(水) 国語科研究授業
 - 七日(木) 三年実力テスト(～八日)
 - 八日(金) 命の日人権集会(14:30開会)
 - 九日(土) 県中体連代表者会
 - 十一日(月) 学友団会
 - 十二日(火) 小中引き渡し訓練(15:10)
 - 十三日(水) 教育事務所総合訪問
 - 十四日(木) 読み聞かせ
 - 十六日(土) 県中体連大会(～十七日)
 - 二十日(水) 夏休み前集会
 - 二一日(木) 小中合同ボランティア
 - 二三日(土) 通信陸上大会(～二四)
 - 二五日(月) 三者面談始まる 水泳補習
 - 三十日(土) 三学年行事(～三一)
- 【ご連絡】※PTAビーチ練習会は、六月三十日一九時三十分からです。

一年生初めての定期テスト体験

入学してから、初の定期テストを体験しました。事前指導として、カンニング防止の指導等がありました。緊張しましたが、先生のおかげで、スムーズにテストが完了しました。初めての経験でしたが、先生のおかげで、スムーズにテストが完了しました。



と、平均が80点くらいの高得点レベルもあり、皆一生懸命学習したみたいです。

